

2024年11月号

2024年11月1日発行

わか

月次報告書

62



みなさまへ

今月から子どもたちが写った写真は使用しないようにします。ここでの時間は子どもたちのものであり、すこす時間がより安心できるようになればと考えてのことです。その上で、どうしたら伝わるのか試行錯誤していきますので、引き続きよろしくお願いたします。

先月古民家にやってきた子どもたちは、のべ **286** 人でした。

Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat	Sun
	1 10	2 11	3 14	4 18	5 -	6 -
7 11	8 9	9 15	10 11	11 17	12 -	13 -
14 -	15 13	16 13	17 13	18 19	19 -	20 -
21 13	22 8	23 19	24 10	25 14	26 -	27 -
28 11	29 9	30 19	31 9			



子どもたちが帰った後は、すごした跡が残っています。お菓子をたべたんだなあ、おもちゃで遊んでいたのかと。この日は、ご飯を自分たちでわいわい言いながら作っていました。終わった後が、ふだんは食器片付いていないのにね。おもしろい。



もうだいぶ寒くなってきましたが、子どもたちがいたところは扇風機が回っていました。聞いたら、寒くないんですって。でも、10月最終日は、扇風機をつけたい一人の子がつけると「寒い」と言われ、しぶしぶ消していました。



SNS もよかったら、覗いてみてください。日々の様子や、古民家を開ける日などを載せています。

Facebook  アカウント名 わっか

X  アカウント名 @NpoWacca

Instagram  アカウント名 @npo_wacca